

M. l'échevin J.-B.-A. Martin propose en
Amendement: Que la question soit remise au printemps prochain.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Martin—1.

Contre: Lapointe, Leclaire et O'Connell—3.

Ledit amendement est ainsi négatif.

Ladite proposition, de M. l'échevin Lapointe est affirmative sur la même division renversée des voix, et il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'offre de la "Powell Paving Co." soit acceptée, à condition que ce pavage soit fait pour la première semaine de novembre 1906, que la Ville n'assume aucune responsabilité quelconque par le fait de ce pavage, que ladite "Powell Paving Co." devra poser ledit pavage à ses frais et risques, les travaux devant être exécutés à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, et que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

6.—M. l'échevin Leclaire

Propose: Que la construction de l'égout de l'avenue Selkirk soit fait à la journée.

M. l'échevin Lapointe propose en

Amendement: Que la construction de l'égout soit fait par contrat, et que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander des soumissions.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Lapointe.—1.

Contre: Leclaire, O'Connell et Martin—3.

Ledit amendement est ainsi négatif.

Ladite proposition de M. l'échevin Leclaire est affirmative sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 19 octobre

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, Martin, Gallery et Stearns.

1.—M. T. Trudel se présente devant la Commission et offre de remplacer les pardessus en caoutchouc trouvés trop petits et trop courts, et il est

Résolu: En conséquence.

2.—Les lettres suivantes du surintendant de Police sont soumises et lues:

(1) Au sujet de l'augmentation du salaire des officiers et des constables.

(2) Au sujet de l'augmentation du personnel, de 100 constables; de ce nombre 12 constables devant faire partie de la police montée.

(3) Changements à être exécutés au poste de police central. Toutes ces suggestions sont approuvées, et il est

Résolu: De renvoyer la dernière suggestion à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

4.—Soumise et lue une lettre du quartier-maître concernant les tuniques confectionnées par M. R. Charlebois et les pantalons de constables, par M. C.-E. Lamoureux. Dans les deux cas, il y avait de petits défauts qui ont été promptement corrigés.

5.—Soumises et lues deux lettres du détective en chef Carpenter:

(a) contenant un compte de \$10, de l'hôpital général de Montréal, pour pension et soin donnés au détective LeHuquet.

Résolu: D'acquitter ce compte.

(b) contenant une lettre de M. G. Haynes demandant que lui soit payé le salaire de M. W.-J. Berrigan pour le temps qu'il a remplacé ce dernier comme secrétaire du bureau des détectives.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De renvoyer cette question au président de la Commission avec prière de s'enquérir et de faire rapport.

Que, dans l'intervalle, ordre soit donné aux chefs des divers services de la Police, qu'ils ne doivent lier la Ville pour aucune dépense ni retenir les services d'aucune per-

Ald. J. B. A. Martin moved in

Amendment: That the consideration of said offer be deferred till next spring.

The Committee divided:

Yeas: Martin—1.

Nays: Lapointe, Leclaire and O'Connell—3.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed, and it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the offer of the Powell Paving Co. be accepted, provided said paving be laid in the first week of November 1906, and on condition that the City shall not be responsible for said paving in any way whatever, and that said Powell Paving Co. shall do the paving at their own risk and cost. The work to be done to the City Surveyor's satisfaction; and, moreover, that a contract be prepared accordingly, and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign same on behalf of the City.

6.—Ald. Leclaire

Moved: That the laying of the Selkirk avenue sewer be done by day's work.

Ald. Lapointe moved in

Amendment: That the said sewer be constructed by contract work and that the City Surveyor be instructed to call for tenders.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: Lapointe—1.

Nays: Leclaire, O'Connell and Martin—3.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed, and it was

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of Meeting held the 19th of October.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, Martin, Gallery and Stearns.

1.—Mr. T. Trudel appeared before the Committee and offered to replace the rubber coats which were found too small and too short, and it was

Resolved: Accordingly.

2.—The following letters from the superintendent of Police were submitted and read:

(1) For an increase of salary for the officers and men of the police force;

(2) For an increase of the force by 100 men; of this number, 12 constables to be mounted.

(3) Alterations to central police station. All these suggestions were concurred in and it was

Resolved: That the latter request be referred to the City Hall Committee.

3.—Submitted and read a letter from the quarter master concerning the tunics made by Mr. R. Charlebois, and constable's trousers made by Mr. C. E. Lamoureux. In both cases, there were little defects which had been promptly remedied.

4.—Submitted and read two letters from chief detective Carpenter:

(a) enclosing an account from the Montreal General Hospital for board and attendance to Detective LeHuquet, amounting to \$10.

Resolved: That said account be paid.

(b) enclosing a letter from Mr. G. Haynes asking that he be granted the salary of Mr. W. J. Berrigan, for the time he replaced him as secretary of the detective bureau. And a debate arising,

On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: To refer this matter to the chairman of the Committee for investigation and report;

That, in the meantime, order be given to the heads of the different branches of the service, that they are not to bind the City for any expense nor retain the services of